

# 朝日ヶ丘公民館だより 7月号

TEL 043(272)4961 FAX 043(271)6994 [✉ asahigaoka@ccllf.jp](mailto:asahigaoka@ccllf.jp)

「つどい まなび つなぐ ～地域の皆様に愛される 地域主体の公民館をめざして」

## 私色の朝顔

館長 風間政章

梅雨明け宣言がそろそろ出る頃になりました。すでに毎日35℃を超える暑さに熱中症への備えの重要性が身近に感じられます。屋外での活動や仕事などに携わる方は、どうぞ十分にご注意ください。水分の補給だけでなく、塩分の補給が重要だそうです。私自身、寝ているときに熱中症になったことがあります。それからは、寝る前にコップ一杯の水を飲むよう心がけており、睡眠中も冷房をつけておくようにしています。

この連日の暑さに花壇のマリーゴールドもやや元気がないようです。図書室前の琉球朝顔はとても元気で、毎日きれいな青紫色の花を咲かせて目を楽しませてくれています。小学校や中学校は17日から夏休みに入りました。児童生徒の皆様も先生方もゆっくり休んで英気を養ってほしいと思います。

今年度、公民館では31の主催事業を計画しています。6月24日には、本公民館講義室において「アートフラワー講習 私色のアサガオ」が開催されました。当日は低学年から高学年まで様々な学年のお友達と一緒に、それぞれが好きな色に染めたアサガオの花とつぼみを一人一輪ずつ夢中になって製作していました。受講後の感想には、「仲良く楽しくできて、優しくしてもらったことがうれしかった。」「みんな、初めて会った人もいるのに親切にしてくれて良かった。」など、アサガオの製作を通して仲間とのコミュニケーションを楽しんでいる様子がわかりました。



【アートフラワー講習 私色のアサガオ】

また、夏休み期間中、7月21日には使用しなくなったガス管を使った万華鏡を作りながらリサイクルを学習する「きいろいガス管を使って万華鏡を作ろう！」が予定されています。7月25日の絵本や紙芝居の読み聞かせをする「おたのしみおはなし会」や8月19日開催予定の千葉県科学館出張ワークショップ「プログラミングでロボットカーを走らせよう！」など、子供向けの主催事業が目白押しです。保護者向けの「子どもやる気を引き出す ペップトーク」のオンライン講座も用意しました。8月20日開催予定です。

図書室では地域の各小学校と連携し、小学校1年生の希望者を対象に「千葉県図書館利用カード」を作成し配布させていただきました。千葉市の図書館、公民館図書室、移動図書館のすべてで利用できますので、夏休みにたくさんの本を借りて読んでいただければ幸いです。

今後とも、朝日ヶ丘公民館・図書室をよろしく願いいたします。

## 主催事業のお知らせ

### ● 8・9月実施予定の主催事業

8・9月の主催事業について、下記の通り実施予定です。気になる事業がございましたら、お気軽に朝日ヶ丘公民館までお問い合わせください。

また、詳細は市政だよりや公民館情報誌、HP、小学校への配布チラシ等でもお知らせ予定です。

事業名	日時	対象	定員	参加費	申込期間
千葉県科学館出張ワークショップ『プログラミングでロボットカーを走らせよう!』	8/19(土) 14:00 ~15:00	小学生	12名	無料	8/2(水) ~8/8(火)
子育て講座 子どものやる気を引き出すパップトーク ※オンライン(Zoom使用)	8/20(日) 10:00 ~11:30	中学生以下の子を持つ保護者	15名	無料	8/3(木) ~8/9(水)
ベビーマッサージ体験教室	9/21(木)・ 10/5(木) 10:00 ~12:00	3~12ヶ月児と保護者	10組 20名	無料	9/2(土) ~9/8(金)
はじめての終活セミナー	10/3(火) 10:00 ~12:00	65歳以上	20名	無料	9/12(火) ~9/18(月)

※お申し込み・お問い合わせは朝日ヶ丘公民館まで(受付時間 9時~17時)

※今後、予定が変更となる可能性がございます。予めご了承ください。

## 主催事業の紹介

### ● 6/24(土)「アートフラワー講習 私色のアサガオ」



近隣の小学校の児童9名にご参加いただき、好きな色に染めたアサガオの花とつぼみを1人1輪ずつ作りました。

集中力が必要な作業も互いに手伝い協力し、低学年のお子様も保護者の方と一緒に取り組むことで綺麗なアサガオの花を完成させていました。

終了後には受講者みんなで集まり記念写真を撮る姿もあり、思い出の1輪が作れたようでした。

### ● 7/8(土)「第一印象アップ 自分に合う眉メイクレッスン」

眉メイクによる印象の変化や描き方のコツに関する講義と、個別の眉メイク指導が行われました。個別指導では髪や目の色、希望するイメージを基にいつも使う化粧品を使ってアドバイスを受けていました。

講座を終え明るい表情で帰られる方がおり、アンケートでも「眉メイクの大切さを改めて感じた」「前向きな気持ちになれた」と好評でした。

